



**PLATAFORMA DE ORGANIZACIONES
SOCIALES DE ANDALUCÍA**

APOYO A LAS MOVILIZACIONES CONTRA LA PRIVATIZACIÓN DEL SISTEMA SANITARIO EN LA COMUNIDAD DE MADRID

POR LA DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA EN MADRID: ¡NO PASARÁN!

Desde la **Plataforma de Organizaciones Sociales "Compromiso Social por el Progreso de Andalucía"** queremos apoyar las movilizaciones sociales en la Comunidad de Madrid contra el plan de su gobierno autonómico para la privatización de la parte del sistema sanitario público.

Los hechos

El Gobierno de la Comunidad de Madrid lleva muchos años dando pasos hacia la privatización de su sistema sanitario. En anteriores legislaturas se tomaron medidas privatizadoras tales como la adjudicación de la atención hospitalaria de un volumen importante de población a empresas privadas cuyo paradigma es el hospital de Torrejón, la construcción de nuevos hospitales mediante sistemas semi-privados como es el caso de los seis hospitales construidos con el llamado "sistema de colaboración público-privada", la disminución del presupuesto en un 11% en los últimos dos años, la creación del área única y un largo etcétera.

Sin embargo, es ahora, al amparo del Real Decreto 16/2012 del gobierno de España cuando los madrileños asisten a una brutal ofensiva privatizadora, que de tener éxito, puede suponer el desmantelamiento completo del sistema sanitario público en esa comunidad. Se pretende privatizar totalmente los 6 hospitales construidos como público-privados, los servicios de laboratorio, radiología y el 10% de los centros de salud, así como el desmantelando los hospitales de la Princesa, Carlos III e Instituto de Cardiología.

La trascendencia y gravedad de las medidas ha generado un gran respuesta ciudadana y de los profesionales sanitarios. Innumerables organizaciones están convocando o apoyando encierros y manifestaciones, y las huelgas convocadas por los profesionales son seguidas masivamente en la totalidad de los centros. Es decir, existe una unidad estratégica muy significativa entre los profesionales y la ciudadanía para la defensa de su sistema sanitario público, como no podría ser de otra manera ante la relevancia de la agresión sufrida.

La propuesta

El éxito de estas movilizaciones tiene una importancia decisiva para el conjunto del sistema sanitario en el resto del Estado. El triunfo o derrota del proceso de privatización en Madrid, puede suponer frenar ésta o dejar el camino libre para su generalización, dado volumen de recursos, la visibilidad de la sanidad madrileña y las multinacionales involucradas en la misma.

La trascendencia de este pulso hace muy conveniente que desde todas las CCAA se apoye solidariamente la lucha ciudadana y profesional en Madrid. El enemigo



PLATAFORMA DE ORGANIZACIONES SOCIALES DE ANDALUCÍA

compuesto por las fuerzas neoliberales tal como son el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional, la Organización Mundial del Comercio, la Unión Europea así como los llamados mercados, conjunto de multinacionales, entidades bancarias, fondos de pensiones y especuladores, tienen una misma estrategia en todo el Estado, lo que nos obliga a una acción coordinada para hacerle frente con posibilidades de éxito.

Por todo ello desde la **Plataforma de Organizaciones Sociales "Compromiso Social por el Progreso de Andalucía"** queremos expresar nuestro total apoyo a la ciudadanía de la Comunidad de Madrid en la lucha por la defensa de la sanidad pública.

Así mismo, nos comprometemos a defender la Sanidad Pública en todo el Estado colaborando con la Cumbre Social que aglutina a Entidades Estales y coordina las Plataformas Autonómicas y proponemos, si así se considerara conveniente por la Cumbre, impulsar una gran movilización ciudadana en Madrid, en la fecha más cercana posible.

Integran la Plataforma:

- Comisiones Obreras de Andalucía-CCOO-A
- Unión General de Trabajadores de Andalucía-UGT-A
- Confederación de Entidades para la Economía Social de Andalucía (CEPES-A)
- Confederación de Asociaciones Vecinales de Andalucía (CAVA)
- Federación Andaluza de Consumidores y Amas de Casa (AL-ÁNDALUS)
- Federación de Consumidores en Acción de Andalucía (FACUA)
- Unión de Consumidores de Andalucía-UCA/UCE
- Comité de entidades Representantes de Personas con discapacidad (CERMI-Andalucía)
- Federación Andaluza de Asociaciones de la Prensa
- Asociación de Progresistas de Andalucía
- Mujeres Progresistas de Andalucía
- ATTAC-Andalucía
- Plataforma 2015 y más
- Confederación Andaluza de Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado por la Educación Pública (CODAPA)
- Unión Federal de Policía
- Sindicato Unificado de la Policía
- Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC)
- Unión de Guardias Civiles de Andalucía
- Asociación para la Defensa de la Sanidad Pública de Andalucía- ADSP
- Asociación Memoria, Libertad y Cultura Democrática
- Coordinadora Girasol
- Forum Política Feminista de Andalucía
- Coordinadora Andaluza de Organizaciones no gubernamentales para el desarrollo (CAONGD)
- Plataforma en Defensa de los Derechos de Mayores, PEMPES/AS
- Asociación Primavera Andaluza
- APJP Pablo Iglesias